

Medan Sulit Tidak Menyurutkan Semangat Satgas Yonif 410/Alg Untuk Patroli Patok Perbatasan

Agung widodo - PAPUA.JURNALIS.ID

Jun 30, 2022 - 08:50



Satgas Pamtas RI-PNG Yonif 410/Alugoro Melaksanakan Patroli Patok Perbatasan di Sepanjang Perbatasan Selatan Papua, Tepatnya di Wilayah Kabupaten Boven Digoel, Papua. Rabu, (29/06/2022).

Boven Digoel- Untuk memastikan patok batas Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dalam keadaan aman, dalam kondisi baik dan terjaga, Satgas Pamtas RI-PNG Yonif 410/Alugoro melaksanakan patroli patok perbatasan di sepanjang perbatasan Selatan Papua, tepatnya di wilayah Kabupaten Boven Digoel, Papua.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas RI-PNG Yonif 410/Alugoro Letkol Inf Suhendro Alim Prayogo, S.Sos MH dalam rilis tertulisnya, Rabu, (29/06/2022).

“Dansatgas mengungkapkan bahwa ada 14 Patok yang menjadi tanggung jawab

kami,” imbuhnya.

kegiatan patroli patok batas negara ini merupakan salah satu tugas pokok Satgas Yonif 410/Alugoro, dengan tujuan meminimalisasi atau mencegah dan mengatasi apabila terdapat ancaman dari pihak asing maupun kegiatan kriminalitas lintas batas di wilayah perbatasan antar kedua Negara.



“Salah satu tugas Satgas Pamantas RI-PNG adalah menjaga keutuhan wilayah perbatasan negara, serta mengatasi ancaman pada masa sekarang maupun yang akan datang terhadap kedaulatan negara dengan melaksanakan patroli menuju ke patok perbatasan negara sebagai cek poinnya,” ucap Dansatgas.

Pasiops Letda Inf M. Habib Siregar menyampaikan, pelaksanaan patroli ini ditempuh dengan medan yang tidak mudah, dengan kondisi medan bervariasi, dari semak belukar, hutan, rawa hingga melewati sungai.

“Sepanjang perjalanan melintasi medan tersebut dilakukan dengan penuh kewaspadaan dan hati-hati, sebab keadaan alam Papua yang masih jarang terjamah sehingga kita tidak tahu bahaya apa yang mengancam,” ujarnya.

Kegiatan patroli patok perbatasan ini dilaksanakan oleh seluruh pos yang memiliki tanggung jawab patok. Dengan penuh semangat dan tekad yang kuat, Satgas Yonif 410/Alugoro berhasil melaksanakan kegiatan patroli dalam keadaan aman.

Editor : JNl JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt